## Flash-Spécial Assemblée générale

le 3 décembre 2017



Nice matin en a rendu compte sur toutes les éditions ainsi que France bleue azur. Merci à eux.



« C'est l'individualisme forcené des français qui leur perdre toutes batailles. Ils répètent sans cesse que « l'union fait la force » mais ils ne mettent pas en pratique la maxime, sans pour autant arrêter de gémir sans oublier de faire de leur cas personnel, le seul Or, face à la puissance de la finance, nous ne pouvons opposer que la force du nombre d'autant plus que le pouvoir politique est, aussi, à leur service. »

**Alain BOUSQUET** 

Tél: 04 97 21 94 48 mail: contact@fnacab.org





Merci à vous tous qui vous êtes déplacés, conscients qu'il faut montré que de plus en plus de citoyens se mobilisent contre les abus du système. Si vous saviez à quel point ils en ont peur! N'imitez plus les autruches à